
令和元年度 第１回浅川公民館運営審議会 開催概要

１ 日 時 令和元年６月１９日（木）午前１０時から１１時４５分まで

２ 場 所 浅川公民館 ２階 学習室

３ 出席者 委 員 ８名

事務局 ２名

４ 会議事項

（１） 公民館運営審議会のしくみとはたらきについて

（２） 会長の選出（互選）と職務代理者の指名について

会長 宮下委員 職務代理者 菊池委員

５ 審議事項

（１） 令和元年度 浅川公民館事業について

―事務局から説明―

（２） その他

交流センターへの移行について

―事務局から説明―

質疑・意見等

１ 公民館内にあるエレベーターの保守管理委託料が、公民館の運営費の

大きなウエイトを占めているので、検討いただきたい。

＜回答＞ 来年度に向けて、委託先と交渉するなどの検討をしたい。

２ 今年度の秋の史跡めぐりについて、松本市の旧開智学校を見学先にしていただきたい。

＜回答＞ 旧開智学校は国宝の指定予定であり話題となっており、以前から意見をいただ

いている。ルートなども含めて候補地として検討を進めている。

３ 公民館の使用後について、利用者によっては掃除などをやっていかない人がいるが、

改善して欲しい。

＜回答＞ 公民館の使用については、「公民館を利用されるみなさんへ」を配布する際に

周知、徹底をする。


